



Les postiers d'Argenteuil grévistes durant 42 jours

D.P. | 31.12.2010, 07h00

En février, les quarante-quatre postiers d'Argenteuil ont fait grève durant 42 jours, avant d'obtenir gain de cause. « Nous protestions contre la suppression de 22 postes à Argenteuil, après des départs à la retraite et des CDD non remplacés », résumant les grévistes, qui dénonçaient l'obligation d'effectuer des heures supplémentaires non payées. Au terme de leur lutte, la Poste a créé 11 postes. Ce mouvement n'a pas laissé indifférent. Outre une solidarité qui a permis de récolter 10000 € un mois après la fin du conflit, la municipalité de gauche d'Argenteuil a décidé d'accorder une subvention exceptionnelle de 10000 € au profit des grévistes. Une aide remise en cause par l'opposition municipale UMP et l'association Légitime dépense qui veille au bon usage des deniers publics. Le 30 avril, le tribunal administratif de Pontoise, saisi par le préfet, a suspendu l'aide municipale.

[Le Parisien](#)

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2010
